



左から、大谷元局長、山岡  
局長、石井会長、的場委員  
長、二階堂前委員長

## 集える幸せに乾杯

2024年水友会新春の集い

1月13日（土）ワークピア横浜に於いて、水友会新春の集いが開催されました。

会場前ロビーでは、挨拶や息災を確かめ無事を喜びあいながらも、年始めの地震や航空機事故の驚きとともに、被災された方の安否

や、早い復旧への願いがあちらからもこちらからも聞こえました。

会場の扉が開かれ恒例の迎え囃子にのって獅子が登場。会場を練りながら舞台中央へ。見事な足捌きで初春を寿いだ獅子とひょっこ、お囃子は、昨年に引き続き上星川獅子保存会による舞初でした。

定刻午前11時鈴木常務理事の司会で集いの幕が開き、112名あまりの参加者の前に立った石井会長は「先行不安を煽られるようだ」と衝撃的な幕開けの感想に続き、受付の能登半島地震への支援カンパお礼と、今後の支援への協力要請がありました。

また、皆さん「存じ」「あ

# 水友だより

横浜市水友会  
宮田町一-一五-一七

Tel.442-6954

## ◆令和6年度分 水友会会費納入のお願い

横浜市水友会の会費納入につきましては、毎年、

格段のご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

令和6年度分について、同封「払込取扱票」により3月29日（金）までに、お近くの「ゆうちょ銀行」（郵便局）で払い込みをお願いいたします。

（事務局）

ドに据えた運動を開催していく。さらに、スマホ開いてホームページを覗き水友会に関心を持ってほしい。

新規の業務を取り込んでいくと3点にわたって今年の抱負が述べられ、和やかなひと時を楽しんでと挨拶がありました。

続く的場執行委員長も「被災地への支援要請には応えていきたい。生活不安がないように社会保障の充実に向けて現退一致で運動したい。大きなうねりを起こしたい」と。

来賓代表の山岡水道局長は「被災地へは延べ70人以上派遣をしている。皆さんも輪島支援を応援してほしい。水道局のホームページも覗いて」との災害情報に続いて、4月以降水道部

門は厚労省から国交省・環境省へと所管が変わること、小雀浄水場を令和22年に廃止予定と情報提供がありま

した。

恒例の鏡開きに続き永井副会長の「乾杯」の後は祝宴に入ります。今年は従来のバイキング形式に戻り暫くは自席での懇談。徐々に他のテーブルへの異動が始まっています。

まり、親交を温めあう姿で会場は和やかな雰囲気で包まれています。

和やかさを増すように食事の合間には、今年もナード尽きない話に名残惜しいが、芦沢理事の三本締めでお開きとなり、2時間の余韻に浸りながら、次回の再開を楽しみにそれぞれ帰路に着きました。

来年も元気な顔で再会が叶いますように

（山口栄子）

## 写真で見る 新春の集い

☆来賓・的場委員長



☆来賓・山岡局長



☆上星川獅子保存会



☆すみれ会の参加者

令和6年新春の集い  
一般社団法人 横浜市水友会

☆ナード・アーヴィング・オハナ



## 第5回グラウンドゴルフ大会

### 西部地区居住者会

11月2日（木）晴天に恵まれ、夏日のような気温も高い中21名の参加を得て大会は行われました。

来賓の永井副会長の挨拶

をいただき練習プレーへ、しかし、気温が高いため練習に力を入れると本番まで持たないよ、という声があちこちから。  
それでは、ということで、長浜副会長が大会開始の合図を出し、スタート。  
今回は、例年の砂で整備

された学校のグラウンドではなく、若葉台野球グラウンドの、外野部分の草が刈りこまれたところで行われました。

グラウンドは遊泳池も兼ねており、地面の起伏や草の向きにより癖があり、あちこちから「惜しい、ヤバイ」、「このコースは、左狙い、ここは、強め」など、あちこちからアドバイス声のなか、個人戦と団体戦が行われました。

優勝は、第2回から4連覇の、内田恒夫氏、準優勝は、昨年3位から上昇した芦沢春樹氏、3位は、昨年ブービーの山田裕久氏でした。

天気が良すぎて喉カラカラ、表彰式も早々に切り上げ三ツ境の懇親会会場へ、

横浜水道労働組合	横浜市水道局	局長	山岡 健司
自治労横浜退職者会		副局長	萩原 秀一
横浜市交通局退職者会		総務課長	小畠 真子
こくみん共済COOP		執行委員長	的場 信也
中央ろうきん星川支店		副委員長	秋本 正博
ワークピア横浜		書記長	福士 博美
(株)セレモア		次長	金子 茂樹
		支店長	佐々木 博美
		統括部長	大野 修英
		部長	麦島 浩美
		次長	高田 秀人
		次長	金澤 浩美
		次長	佐々木 修英
		次長	大野 真澄
		次長	高田 浩美
		次長	金澤 浩美
		次長	佐々木 修英
		次長	大野 真澄



予約時間より早く到着するもお店は気持ちよく対応、懇親会には、鈴木常務にも参加を頂き乾杯、夕暮れまで大勢で、楽しい時間を過ごせました、ご参加の皆様ありがとうございました。

私も参加してみたい、相鉄線沿線の方、参加をお待ちしております。』



久しぶりに楽しいひと時を過ごす

横須賀・三浦地区居住者会全員集会

横須賀・三浦地区居住者の忘年会を兼ねた全員集会が、12月2日（土）に開催されました。

午後3時は京急浦賀駅改札口に集合し、駅前にある、中華料理「広香居」浦賀店にて、当初予定した人数より少し減りましたが、参加した会員・家族9人が集合し、写真を撮った後、全員集会が始まりました。

み放題という事もあり、全般的に十分満足するコース内容でした。

全員集会では、ハイキングや身近な話題、今後の総会を含めた行事への取り組みなど、久しぶりに参加した方もいて、楽しいひと時を過ごしました。

2時間が経過し、締めの料理が出て、参加者も満足しながら、午後5時頃に終了しました。（白杉敏幸）

会員拡大の  
取り組みに  
ご協力を

会員拡大の取組みは、重要課題です。会員数は、2003(平3)年度・79

2人が最高で、以降は減少  
じ、現在（1月末）では4

51人となっています。

を是非、ご紹介ください。  
宜しくお願ひします。

より

（何想う）  
吉田拓郎「我が良き友よ」  
「彼誰」

（あーあ夢よ、よき友よ、  
おまえ今頃どの空の下で、  
俺とおんなじあの星見つめ  
る顔かない

いが及ぶことにもなった  
ら、水友会が大好きだった、  
今は亡き戸部俊明元常務理  
事や藤井彰元理事に合わせ  
る顔がない。

信じられない！今年一年どうしよう？一抹の不安が頭をよぎる。当然、おみくじの文面には良いことなど一つも書いてない。自分自身に災いが及ぶのは、あきらめもつくが、私が引いたおみくじの行方が、全く見えない。災

初詣は、毎年、かみさんと、川崎大師に行っている。お参りのあとは、必ずおみくじを引く。かみさんは、いつも大凶。私は、いつも大吉。さだまさしの「飛梅」の歌詞ではないが、「大吉が出るまではもう一度引き直したね。」しかし、なんと、今年は、かみさんは半吉、喜んでいる?私が凶。大げさではなく、が、生まれて初めてこの二ござ、

遊YOU  
最先端  
今年の無事を願う

最先惠し

遊  
YOU

和田 五郎

